

## Usach y Colbún firman un convenio de asesoría para una plataforma de tarificación eléctrica

“Es muy importante para nosotros como universidad esta colaboración”, sostuvo el rector Rodrigo Vidal.



En las dependencias de Colbún se firmó un importante convenio de colaboración entre la empresa de energía eléctrica y la Uni-

versidad de Santiago.

Se trata de un proyecto de asesoría para una plataforma de tarificación eléctrica, la que busca fidelizar o

asesorar a los potenciales clientes de la compañía generadora y así optar a tarifas distintas a la del segmento regulado.

“Es muy importante para nosotros como universidad esta colaboración dentro de lo que llamamos el triángulo virtuoso entre la empresa y la industria, las universidades y el Estado de Chile. Acá tenemos el conocimiento, servicio, bienes y la regulación”, sostuvo el rector de la Usach, Rodrigo Vidal.

Además, la máxima autoridad de la casa de estudios señaló que el principal objetivo es que las y los ciudadanos puedan tener garantía de que están pagando un precio justo.

Por su parte, el gerente comercial de Colbún, Juan Salinas, dijo que “el aspecto más importante de este acuerdo es acercar la acade-

mia a la industria”.

“La Usach en su área energética tiene un conocimiento de cómo se tiene que desarrollar el cliente en términos energéticos y nosotros queremos aprovechar y acercarlos. Así, producto de esta relación, integramos no sólo la responsabilidad que tenemos con nuestros clientes, sino también con el desarrollo del país”, explicó.

Finalmente, el académico del Departamento de Ingeniería Eléctrica de la Usach, Humberto Verdejo, comentó que “en la universidad desarrollamos una plataforma que le permita a Colbún validar los cargos asociados a las tarifas regulares, replicarlos y proyectarlos”.